

ANEXO 3
Resumen Curricular

CASTAÑEDA

ARAUJO

PABLO

Apellido Paterno

Apellido Materno

Nombre(s)

Formación profesional

Licenciatura, maestría, especialidad, diplomado, doctorado, etc.

LICENCIATURA EN CIENCIA POLÍTICA Y MAESTRIA EN CIENCIAS SOCIALES

Trayectoria laboral

Describir los cargos desempeñados, nombre de las instituciones, dependencias o empresas y periodos laborados. (No exceder este espacio destinado para su descripción)

Licenciado en Ciencia Política por la Universidad Autónoma Metropolitana, Unidad Iztapalapa y actualmente Maestro en Ciencias Sociales por parte de la Universidad Autónoma de Tlaxcala.

Desde el año 2005 se desempeña como docente en la Universidad Autónoma de Tlaxcala, impartiendo docencia a las Licenciaturas de Ciencias Sociales, Ciencias Políticas y Administración Pública, Trabajo Social, Sociología y Psicología.

Desde el año 2011 se desempeña como docente de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Facultad de Derecho y Ciencias Sociales, en la licenciatura de Ciencias Políticas.

Se ha desempeñado en el área de procesos políticos electorales y miembro de la Sociedad mexicana de Estudios Electorales desde hace cinco años (SOMEE), además ha participado en el Instituto Federal Electoral, como colaborador para la integración de las Antologías COFIPE I y II; y la integración de los cuadernillos de trabajo para el personal del Servicio Profesional del IFE, así como colaborador en el área de capacitación electoral del Instituto Electoral del Estado de México; también ha sido analista en el Centro de Estudios Demoscópicos, CEDEM, participando en diferentes estudios de opinión pública.

Ha participado como ponente en Congresos Electorales Internacionales, Nacionales y en diferentes eventos estatales en Puebla y Tlaxcala.

Durante el año 2004, fue integrante de la Red por los Derechos Sexuales y Reproductivos, que congrega a distintas organizaciones de la sociedad civil a nivel nacional, y en donde fungió como encargado del área de comunicación social y seguimiento de medios en la entidad tlaxcalteca.

Se desempeño como secretario Técnico de Radio Altaplano (96.5 FM) y radio Tlaxcala (1430 AM) del año 2005- 2007.

Coordinador del Departamento de Equidad de Género del Organismo Público descentralizado de Salud Tlaxcala (OPD), a partir del 16 de julio de 2007 hasta 15 de abril de 2008.

Responsable del Programa de Igualdad de Género en Salud, de los Servicios de Salud del Estado de Puebla a partir de 1° de noviembre de 2008- enero 2012.

Complementario a la preparación profesional ha tomado diferentes cursos de actualización, entre los que se encuentra el denominado "Locución y conducción de radio y televisión" (cuatro niveles), impartido por la Dirección General de Televisión Educativa, Centro de Entrenamiento de Televisión Educativa de la Secretaría de Educación Pública, así como el diplomado en Salud Pública impartido por los Servicios de Salud del Estado de Puebla (SSPE), entre otros.

Me he desempeñado como Consejero Electoral del Distrito 03 con cabecera en Zacatelco, estado de Tlaxcala en el Instituto Federal Electoral durante los procesos electorales 2006, 2009 y 2012.

Actualmente Consejero Electoral del Distrito 03 con cabecera en Zacatelco, estado de Tlaxcala en el Instituto Nacional Electoral (INE) y Consejero suplente de la formula uno del Consejo Local del INE en el estado de Tlaxcala.

Autorizo que la presente información sea publicada en el portal del Instituto Nacional Electoral www.ine.mx

Tlaxcala

Municipio / Delegación

Tlaxcala

Entidad Federativa

, a **19** de mayo de 2015

PABLO CASTAÑEDA ARAUJO

Nombre y firma de la o el aspirante